
Câmara Municipal
de Juiz de Fora

Proposição:  PEDIF - PEDIDO DE INFORMAÇÃO APROVADO

Em: 17/03/2021

Juraci Scheffer

PRESIDENTE

Número:  000080/2021 

Sr. Presidente,

Sras. e Srs. Vereadores,

Nos termos regimentais, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o plenário, que sejam solicitadas
a Exma. Sra. Prefeita Municipal as seguintes informações acerca da Unidade Básica de Saúde -
UBS que será construída no Bairro Manoel Honório:

1) Como está o cronograma da obra da Unidade Básica de Saúde - UBS?

2) O projeto já está finalizado?

3) Qual o valor destinado através de emendas para a construção?

4) Qual o montante ainda falta para que a construção possa ser iniciada?

Justificativa: Atualmente, o local não possui uma Unidade Básica de Saúde - UBS, o que
faz com que os moradores se desloquem para regiões mais distantes em busca de uma consulta ou
para efetuarem um tratamento de saúde, assim, é de suma importância a informação acima
solicitada.

Palácio Barbosa Lima, 17 de março de 2021.

Luiz Otávio Fernandes Coelho
Vereador Pardal - PSL
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Atenciosamente, 

Ana Crist-na
v
dé Lima Pimentel 

Secrétárile Saúde 

Juiz de Fora 
Prefeitura 

Memorando n° 287/2021/SS/Gabinete - JG 	 Juiz de Fora, 20 de Abril de 2021 

De: Ana Cristina de Lima Pimentel 
Secretária de Saúde 

Para: Maria Aparecida Louzada 
Secretária de Governo / SG 

Referência: Memorando n° 4912/2021/SG 
Memorando n° 8480/2021/DPAAS/SSAS/SS 
Pedido de Informação n° 080/2021 CM 

Prezada Secretária, 

Em atendimento a solicitação da Secretaria de Governo, e em atenção aos 

expedientes supracitados, envio resposta ao Pedido de Informação n° 80/2021. 

Informamos que apesar de já ter sido elaborado cronograma físico-financeiro 

para a construção da UBS no bairro Manoel Honório, o mesmo se encontra desatualiza-

do, o que deverá ser sanado quando oportunamente elaborado. 

Como afirmado, já há projeto para a obra, que, no entanto, carece de atualiza-

ções estruturais, elétricas, hidrossanitárias, de rede estruturada de comunicação e de da-

dos, além da urbanização do entorno. 

A proposta de construção da UBS Manoel Honório foi cadastrada no Sistema 

de Monitoramento de Obras do Ministério da Saúde — SISMOB, em 14/03/2018, proposta 

n° 17783.2260001/18-004, no valor de R$ 1.045.000,00, cuja portaria de habilitação é a 

de n° 2.612 de 24 de agosto de 2018 — Emenda Parlamentar n° 29750002 da então Depu-

tada Federai Margarida Salomão. 

O montante de recursos necessários para a construção da UBS Manoel Honó-

rio será obtido após a elaboração dos projetos complementares e atualização dos cálcu-

los iniciais. 

Sendo só para o momento, colocando-nos a disposição para demais 

providências e informações que se fizerem necessárias. 

Secretaria de Saúde 
Rua Halfeld, 1.400 - Centro - CEP: 36.016-000 - Tel: (32) 3690-8387 

Juiz de Fora - MG 



Câmara Municipal
de Juiz de Fora

Proposição:  PEDIF - PEDIDO DE INFORMAÇÃO APROVADO

Em: 21/06/2021

Juraci Scheffer

PRESIDENTE

Número:  000178/2021 

Sr. Presidente,

Sras. e Srs. Vereadores,

Nos termos regimentais, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o plenário, que
seja solicitada a Exma. Sra. Prefeita Municipal que nos informe a previsão para elaboração dos
projetos complementares e da atualização dos cálculos iniciais para a construção da Unidade Básica
de Saúde - UBS no Bairro Manoel Honório.

Justificativa: Conforme resposta ao Pedido de Informação nº 80/2021, através do
Memorando nº 287/2021/SS/Gabinete - JG, nos foi informado de que para iniciar a tão esperada
construção da Unidade Básica de Saúde - UBS no Bairro Manoel Honório eram necessários
tais procedimentos. 

Ressalte-se, que a importância da construção dessa Unidade de Saúde é de
conhecimento do atual governo municipal, visto que houve até destinação de verba oriunda de
emenda parlamentar da então Deputada Federal Margarida Salomão, hoje Prefeita de Juiz de Fora. 

Além disso, o local não possui uma Unidade Básica de Saúde - UBS, o que faz com que
os moradores aguardem de forma ansiosa a sua construção, visto que não precisaram mais se
deslocar para regiões distantes em busca de uma consulta ou para efetuarem um tratamento de
saúde.

Ante o exposto, solicitamos a previsão para elaboração dos projetos complementares e da
atualização dos cálculos iniciais para a construção da Unidade Básica de Saúde - UBS no Bairro
Manoel Honório.

Palácio Barbosa Lima, 21 de junho de 2021.

Luiz Otávio Fernandes Coelho
Vereador Pardal - PSL
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Juiz de Fora  
Pzefeitura 

Memorando 1- 24.768/2021 

De: 	Taiandre N. - SG - SSRI 

Para: DACOL - Departamento de Acompanhamento Legislativo - A/C Aline L. 

Data: 08/07/2021 às 12:23:44 

Setores envolvidos: 

SG - SSRI, DACOL 

Pedido de Informação n° 178/2021 

Prezada Gerente Aline, 

Encaminho resposta do Pedido de Informação 000178/2021, do Vereador Pardal. 

Referente a Construção da UBS do bairro Manoel Honário: 

O projeto esta em análise do setor de arquitetura, em razão do aumento que a UBS terá na construção, 
anteriormente seria uma UBS para 3 equipes de saúde e com estudo técnico da população que será atendida, 
verificamos que é necessário construir uma UBS para 5 equipes de saúde. Após esta análise será feito o a 
elaboração orçamentária pelo setor de engenharia. 

Atenciosamente, 

Taiandre Cardozo 
Subsecretária 
Subsecretaria de Relações Institucionais 
Telefone: 2104-8016 
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